

Lancer l'impression

CONSEIL MUNICIPAL. --Les oppositions ont manifesté hier des intentions politiques différentes. Face à une maire qui leur ouvre à minima la porte des responsabilités

Le ton est donné

Alain Babaud

Il y a désormais opposition, et opposition au sein du Conseil municipal. La réunion publique d'hier soir en a fait une éclatante démonstration. Dès la première délibération. La liste de trois adjoints de quartier (lire ci-contre) supplémentaires, soumise au vote du Conseil au grand complet, a en effet réuni 40 des 49 voix ! Autant dire que le groupe d'opposition Urieta - au complet - a voté comme un seul homme aux côtés de la majorité de Martine Lignières-Cassou. Le groupe Bayrou, l'autre composante de l'opposition, votant quant à lui unanimement blanc.

Le député Modem François Bayrou, qui avait pris soin d'écrire à la députée socialiste Martine Lignières-Cassou pour expliquer qu'à l'heure du Conseil municipal le devoir républicain l'appelait au Parlement, pour participer au « débat très important » sur le projet présidentiel d'envoyer des troupes en Afghanistan.

Et de sensibiliser, au passage, sa consœur sur la nécessité, « pour la meilleure organisation de nos travaux », que les réunions de Conseil municipal n'aient pas lieu à l'avenir les mardis et mercredis, « jours habituels de débats essentiels à l'Assemblée nationale ». Martine Lignières-Cassou en a convenu, indiquant elle-même vouloir « assumer pleinement » son rôle de parlementaire très rapidement. Voilà pour le consensus. Pour le reste, le décor est planté.



L'agglomération sans Bayrou. Colistière Modem de François Bayrou, Josy Poueyto (ex-PS) a ainsi regretté que, malgré les intentions d'ouverture annoncées, aucune place d'adjoint n'ait été réservée à l'opposition. Peut-être la conseillère générale de Pau-centre se voyait-elle en adjointe du quartier Duffau-Tourasse (Saragosse), son fief?

Le groupe Urieta, lui, ne postulait à rien mais paraissait prompt, hier, à saisir toute opportunité se présentant. Exemple avec ses deux postes de suppléants de délégués à la communauté d'agglomération récupérés de chez Bayrou. L'agglomération où seul Yves Urieta représentera l'opposition paloise en tant que titulaire. François Bayrou et les siens n'ont en effet pas voulu des deux sièges proposés par une maire qui entendait seulement reconduire la répartition décidée pour le précédent mandat.

« 2 sièges sur 32, c'est insuffisant, s'en est expliqué le Modem Jean-Louis Péres. On en demandait 4. Ce n'est pas faire la charité, c'était seulement plus équitable, conforme aux forces en présence. »

« **Là pour travailler** ». Martine Lignières-Cassou a répondu que les élus pouvaient en revanche siéger dans autant de commissions communautaires qu'ils le veulent. Une élue qui n'ouvrira donc la porte qu'à minima.

Patricia Wolfs (liste Bayrou) siégera à la commission d'appels d'offres ainsi qu'à la Foire-Expo; Josy Poueyto - qui perd la présidence de l'Office HLM au profit de Danièle Iriart - à la caisse des écoles; Jean-Louis Péres à la Béarnaise d'habitat que présidera la députée-maire?

Le vote du budget annexe du centre des congrès marquera encore le profil des oppositions. Le groupe Bayrou s'abstient en argumentant, quand le groupe Urieta vote pour. « Nous ne sommes pas là pour polémiquer mais pour travailler », assène ce dernier.

[<< Haut de page](#)

Lancer l'impression